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ACTA No. 001

Reun¡ón ordinaria Consejo Curricular Programa de Seguridad y Salud en el Trabajo
Fecha: 11 de junio de 201 9.
Hora: 3:00 PM.
Lugar: Oficina Asesora de Extensión de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Univers¡dad
del Quindío.

ASISTENTES
Dr. Hilda Clemencia Marín Valencia - Directora de Programa
Dr. John James Pérez Arango - Representante de
Dra. Luz Piedad Mejía - Representante de Docentes
Dr. Julieta Castro Gomez - Representante de Docentes
Dr. Rafael Villamizar - Representante de Docentes
Dra. Jorge Andrés Gutiérrez - Representante de lnvestigación

ORDEN DEL DIA:

1 . Verificación del Quórum
2. lnforme del Director
3. Aprobación convocatorias
4. Correspondenc¡a
5. Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA REUNIÓN:

1. Verificación del Quórum

La directora Hilda Clemencia Presidente del Consejo Curricular verificó quórum suficiente
para deliberar y tomar decisiones, se inlció la sesión a las 3:00 p.m.

2. lnforme del director

La Directora da la bienvenida a los integrantes del consejo cunicular y da lectura al

Acuerdo N" 011 de agosto de 2010, El Consejo de Facultad aprobó mediante Acta del día
.. lee las func¡ones del Consejo Curricular, así mismo, ¡nforma que el consecut¡vo para la
numeración de las actas está sujeto a revisión, dado que, para la fecha, la dirección
anter¡or no ha hecho entrega del cargo, y, por ende, de ninguna documentación tanto
físico, como digital.

El Consejero John James Pérez Penagos, manifiesta que después de revisión de los

indicadores y el plan de mejoramiento para la renovación del registro calificado se han

encontrado indicadores muy bajos, que podrían llegar a comprometer la calidad y

continuidad del Programa, evidenciando un incidente en el año 2014, por demora para la

presentac¡ón del Registro Calificado, retrasando un semestre el ingreso de estudiantes.

Aspectos determ¡nantes, no evidencian la mejora continua, como: bajos resultados y

disminución progresiva en las competencias genéricas de las Pruebas Saber Pro, pobre

seguimiento en los índices de deserción y seguimiento de estudiantes, la distribución
porcentual de docente según el nivel de estudio, que evidencia falta de gestión para

aumentar la planta de docentes de contrato y de planta; entre otros aspectos.
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Adicional, los temas de mayor preocupación por parte de los estud¡antes y presentados
en el consolidado, son: baja calidad en la prestación del servicio educat¡vo y dificultad con
el manejo adecuado del material pedagógico.

Se realiza lectura al oficio rem¡tido al Consejo de Facultad e informa las representaciones
y la descarga horaria para cada uno.

El profesor Rafael Villamizar propone que se deben hacer las averiguaciones pertinentes
para contar con representante de estudiantes y egresados mientras sale el proceso
electoral como lo estipula el Acuerdo.

3. Convocatoria de Profesores ocasionales y catedráticos

La docente Julieta Castro Gómez manifiesta que se declara imped¡da de cualquier
decisión respecto al tema, porque tiene un vínculo legal con uno de los docentes
catedrát¡cos quien, aunque se encuentra separada de él no se ha real¡zado proceso de
d¡vorcio legal.

Los consejeros determinan el punto y aceptan la solicitud realizada de la docente.

La Directora informa y explica las razones de las convocator¡as. La solicitud de mejora
con respecto a la contratación docente y el mejoram¡ento de este Eje misional, radica en
la solicitud ( ... )

El profesor Jhon James anota a lo que informa la Directora a que se deben estas
convocatorias ..(solictar a Jhon J que nos escr¡ba esta parte)

Se anexa documento

Se discuten los perfiles y se hacen sugerencias en los mismos.

El perfil de Químico y magister en maestría en riesgos Iaborales el profesor Rafael
Villamizar no está de acuerdo con la propuesta de este perf¡|. Ya que informa que cualqu¡er
profesional que tenga maestría en riesgo laborales puede dar cualquier tema del mismo.
(decirle al profesor Rafael que escriba su concepto)

Se va a solicitar a otros programas servicios que sean necesar¡os de horas que falten

4. Lectura de correspondencia

Solicitud apoyo económico a Farleby

El docente Jorge Andrés Gutiénez, solicitud de descarga por investigación. Preguntar a
vicerrectoría académica

Pruebas Saber
La d¡vulgac¡ón de la información, es importante organ¡zarla (solicitar a Juand que escriba
esta parte)

5. Proposiciones y varios

La profesora Julieta Castro propone determinar una fecha y hora especial para las
reuniones de Consejo Curricular para dejar ya un cronograma de reuniones y dejar claro
q ue las consejo 
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La directora informa sobre la importanc¡a de la confidencialidad de lo hablado en el
Consejo.

Sacar comunicados claros

lnformes por áreas

Martes cada 15 días a las 2:30 pm, cuando es lunes festivo se pasa al miércoles

Sin más puntos a tratar se da por term¡nada la reunión a las 8:35 a.m.
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